



Reportan incidente afuera de casa del Gobernador

Un incidente entre escoltas del Gobernador Samuel García y empleados de recolección de basura movilizó al mediodía de ayer a policías municipales afuera de la casa del Mandatario, en la Colonia San Patricio, de San Pedro.La escolta, integrada por elementos de Fuerza Civil, pidió la detención de un empleado tras una discusión con él, acusándolo de traer una pistola en una mochila. Sin embargo, policías de San Pedro encontraron que el trabajador llevaba en la mochila juguetes, entre ellos la supuesta arma, señaló una fuente allegada al caso.

https://www.elnorte.com/reportan-incidente-afuera-de-casa-del-gobernador/ar2732158?v=3